



Pressemitteilung

29. Oktober 2023

Erste Ballett-Soiree des Landestheaters im GLOBE COBURG mit „Romeo und Julia“

Dienstag, 31. Oktober 2023 um 18:00 Uhr

Am Dienstag, den 31. Oktober 2023 um 18:00 Uhr lädt das Landestheater zur ersten Ballett-Soiree ins GLOBE COBURG. Nach dem großen Erfolg von „Der Glöckner von Notre-Dame“ kommt mit „Romeo und Julia“ das nächste große Handlungsballett von Mark McClain auf die Bühne. Die Musik von Sergei Prokofieff gehört zu der schönsten, die das Ballettrepertoire zu bieten hat. Basierend auf dem Drama William Shakespeares gehört das Ballett zum Shakespeare-Zyklus, mit dem das Landestheater die neu eröffnete Interimsspielstätte, die als solche einzigartig in Deutschland ist, einweihet. Die Soiree bietet erste Probeneinblicke und Hintergrundinformationen. Der Eintritt ist frei.

„Romeo und Julia“ berichtet von der verbotenen Liebe Romeos und Julias, die durch die blutige Fehde ihrer Familien und deren tiefsitzenden Hass nicht zueinanderkommen dürfen. Im Kampf für ihre Sehnsüchte, ihre Liebe und ihre persönliche Freiheit riskieren sie alles ... Ballettdirektor Mark McClain wird den bewegenden Ballettklassiker gewohnt poetisch, neoklassisch und gut zugänglich in Szene setzen.

Bei der Soiree erlebt das Publikum erste Probenauszüge aus dem großen Ballettabend. Dramaturg André Sievers wird in gewohnter Weise aufschlussreich und unterhaltsam durch die Veranstaltung führen. Zum Talk gebeten sind der musikalische Leiter der Produktion Johannes Braun und Mark McClain.

Der Eintritt ist frei. Einlasskarten sind nicht notwendig. Der Einlass ins Globe erfolgt 15 Minuten vor Soireebeginn. Ein Parken auf dem GLOBE-Gelände für diese Veranstaltung ist möglich.